

NEWSLETTER



Ausgabe 37/2016

Verbandsjugendtag am 11. Februar 2017 in Deizisau: Entsprechend der Jugendordnung (JO) des Handballverbandes Württemberg (§ 5.1.1) beruft der VAJSB die Delegierten und Funktionsträger zum Verbandstag Jugend 2017. Der Verbandstag Jugend findet am 11. Februar 2017 um 10.00 Uhr in der Gemeindehalle Deizisau (Altbacher Str. 7, 73779 Deizisau) in Kooperation mit der JSG Deizisau/Denkendorf statt. Die Antragsfrist für die Anträge zum Verbandsjugendtag (§ 5.1.2) endet am 13. Januar 2017. Die Tagesordnung für den Verbandsjugendtag finden Sie [hier](#).

“Lass knacken!” – TusSies wollen gegen den TV Nellingen den Zuschauerrekord knacken: Am 30.12.2016 steigt in der Stuttgarter Porsche-Arena ein besonderes Handballspiel. Am vorletzten Tag des Jahres findet zum ersten Mal ein Spiel der Frauen Handball-Bundesliga in der Porsche-Arena statt. Dabei treffen im Württemberg-Derby die Teams aus Metzingen und Nellingen aufeinander. Dieses Spiel ist für die TuS Metzingen ein Novum, da man bisher die Heimspiele nur in Metzingen oder Tübingen ausgetragen hat. Mit einer Zuschauerkapazität von über 6.000 Plätzen geht man hier einen ganz neuen Weg und möchte einen neuen Zuschauerrekord im deutschen Frauenhandball aufstellen. Für Vereine gibt es besondere Angebote. Alle Ticketpreise und Aktionen finden Sie [hier](#).

“Handball im Gespräch“ am 6. Dezember in Bietigheim-Bissingen: im Dezember 2017 findet die Frauenweltmeisterschaft in Deutschland statt. Neben Leipzig, Oldenburg und Trier ist auch Bietigheim-Bissingen ein Vorrunden-Spielort. Ein Jahr vor der WM möchten wir dies zum Anlass für unser nächstes „Handball im Gespräch“ nehmen. Unter dem Motto **„Handballweltmeisterschaft 2017 in Bietigheim-Bissingen, ein herausragendes Ereignis für Stadt, Wirtschaft, Spielerinnen und Fans“** laden die Freunde und Förderer des Handballs in Württemberg **am Dienstag, 06. Dezember 2016 um 19:00 Uhr** zum nächsten Abend in unserer Reihe „Handball im Gespräch“ ins Kronenzentrum (Mühlwiesenstr. 6, 74321 Bietigheim-Bissingen) ein. Gäste an diesem Abend sind Jürgen Kessing, Oberbürgermeister der Stadt Bietigheim-Bissingen, Dieter Schwahn, Geschäftsführer der Südwert GmbH, Nina Müller, ehemalige deutsche Nationalspielerin, Bronzemedallengewinnerin bei der WM 2007 und Spielerin der SG BBM Bietigheim, Lea Neubrandner, Jugendnationalspielerin aus Herrenberg und Armin Emrich, ehemaliger Trainer der Frauennationalmannschaft und Bronzemedallengewinner bei der WM 2007. Moderiert wird dieses Gespräch von unserem Handballfachmann Nikolai B. Forstbauer (Titel-Autor der „Stuttgarter Nachrichten“). Weitere Informationen zur Einladung und zur Anmeldung finden Sie [hier](#).

Wir suchen die ehemaligen HVW-Auswahlspielerinnen: Im Rahmen der Frauen-WM 2017 wird ein Ehemaligen-Treffen für alle HVW-Auswahlspielerinnen geplant. Dafür benötigen wir die aktuellen E-Mail-Adressen der Spielerinnen. Wer also Interesse hat meldet seinen Namen inkl. Jahrgang und evtl. auch Postanschrift per E-Mail an wraana@hvw-online.org. Weitere Informationen zu dieser Aktion finden Sie [hier](#).

